



Envían niños del sur al norte chileno por falta de camas pediátricas

Description

Menores aquejados de enfermedades respiratorias son trasladados hoy desde el sur de Chile a las norteñas regiones de Coquimbo y Antofagasta, debido a la carencia de Unidades de Cuidados Intensivos pediátricas.

Desde hace varias semanas las regiones de Bío Bío, Los Lagos y La Araucanía, entre otras, sufren un severo brote de contagios a causa de la multiplicación de virus que afectan el sistema respiratorio, con un impacto mayor entre los niños.

Uno de los microorganismos más activos es el sincicial, el cual suele ser común en la temporada previa al invierno austral, pero que ahora tiene un comportamiento muy agresivo.

La directora del hospital de la ciudad de Castro, en la austral provincia de Chiloé, Lorena Mora, explicó que en esa instalación la sala pediátrica no tiene cupos para cuidados intensivos y por eso deben derivarlos hacia otros lugares.

Sin embargo, en ciudades cercanas como Concepción, capital de Bío Bío, la situación también es muy compleja, debido a la demanda de atención médica para infantes.

Ante esa circunstancia se decidió enviarlos al llamado “norte chico” de Chile, donde existe la capacidad para tratarlos.

La situación es tal, dijo Mora, que muchos pacientes deben esperar en el área de urgencia hasta encontrar una cama disponible para brindarles cuidados especializados.

En la Araucanía, el hospital de Temuco informó de la ocupación total de sus camas de cuidados intensivos, por lo que también se aprestan a tomar medidas extraordinarias.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023